



Mit Sprachen Brücken bauen

Bereits zum siebten Mal hat der Verein Wirtschaft für Integration (VWFI) den mehrsprachigen Redewettbewerb „Sag's Multi!“ durchgeführt. 41 Sprachen waren in diesem Schuljahr in der Kombination mit Deutsch zu hören. Von Albanisch, Arabisch, Serbisch, Englisch, Paschto, Hebräisch, Türkisch bis Urdu. „Diese Vielfalt der Sprachen, die die Schüler mitbringen, zeigt das enorme Potenzial, das in den jungen Menschen dieses Landes steckt“, so die

VWFI-Obleute Georg Kraft-Kinz und Ali Rahimi anlässlich der Preisverleihung im Wiener Rathaus.

Drei von vier Teilnehmern sind in den Finalrunden mit ihrer Muttersprache in Kombination mit Deutsch angetreten. 25 Prozent haben Deutsch mit einer erlernten Fremdsprache kombiniert.

In Anwesenheit von rund 350 Schülern, hochrangigen Politikern, wie unter anderem Bundesminister Sebastian Kurz und die

Wiener Integrationsstadträtin Sandra Frauenberger, und Vertretern der Wirtschaft wurden die 15 Gewinner ausgezeichnet.

„Die engagierten jungen Frauen und Männer sind vor allem aber auch Botschafter der Sprache als Brücke für ein friedliches Zusammenleben. Sie setzen damit ein starkes Signal für ein weltoffenes, lebendiges und vielfältiges Wien, in dem Fremdenfeindlichkeit und Rassismus keine Chance haben“, freut sich Frauenberger. *bla*